



# 千葉労働新聞

国鉄千葉動力車労働組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)

電話 (鉄道) 千葉 2935・2936 番  
(公) 千葉 (22) 7207 番

90.7.26 No. 3259

No.

## 館山支部・渡辺副支部長に 千葉支社は同僚っている！ 仕事は増やす、人は減らす、そのうえ不当処分...！いいかげんしろ

一死

### 見せしめ処分に 腹わたが煮えたぎる

編集集部 今回の不当処分は、数からいっても館山支部に集中しているし渡辺副支部長に對してもだいたい重い処分が加えられています。

渡辺 二十九名の組合員に不当処分を加えてきた。私に對しては「減給」という重い処分です。納得いかないから説明を求めてもあいまいな言葉でその場をしのぎ逃げ回っているのが実情です。

### 自身に責任の当否

編集集部 このところ小野区長は、なにかと問題ある言動が目立っているようですが、大量処分も関係していると思えますが...

渡辺

館山支部は、

「いた」といったことが書かれていたけど冗談じゃない。自分は副支部長だし組合員が当局の挑発にのらないように一生懸命整理していた。こうしたことは当局もよく知っている、それなのに...

はつきり言って「指導責任」という名目のイジメそのものだ。勤務千葉の役員ということで見せしめ処分を出した。皆そう見ているよ。だからこの処分で意気消沈している者は誰もいないしカッカしているのが実情だね。

みんな良くまとまっているし職場も明るく思っている。小野区長は、それを壊すような態度ややりかたが目立つ、支社のスロウガンである「風通しのよい明るい職場づくり」に逆行しているのではないかな。

社員への思いやりも自分の出世のためという自己保身のために部下を犠牲にしているとしかないような言。

### 物販二〇〇万突破

編集集部 館山支部は、この間の諸行動を先頭で担われながら物販についても二〇〇万を突破する成果をたたかっています。

渡辺 笹生支部長が解雇され、塩崎さんが清算事業団に入れられ四月に解雇されたこの悔しさ、怒りは全組合員の中にある。かならず決着を

明るい職場を暗くし、やりがいを奪い、職場をつまらないものにするような当局のやりかたは絶対に認められない。赤羽根さん(副支部長)も七・二一集会で「雑草のように踏まれれば強くなる」ということじやないかな。不当処分をあくまでも追及していく決意である。

つけるという決意を持っている。そればかりか、当局は、仕事は増やすけど人は減らす、そのうえ強制配転でベテランを売店にもってゆく、こうしたやりかたが逆に組合員の団結をよりいっそう固めているとおもう。組合員の協力で物販も目標を大幅にオーバーできたし、本当にありがたいことだと思っていいます。

### 大会成功にむけて 支部あげて頑張る

編集集部 最後に当面の重点的とりくみについてうかがいます。

渡辺 なんとんでも処分撤回の行動をたかうことであり「スト

# 団結総反撃へ

損賠」がかけられたらストライキで反撃するとう方針にもとずいて頑張ってゆきたい。区当局の支部、職場破壊を絶対に許さない態勢を固めるということではないかな。それに、今年の大会は館山で開くということなので支部あげてその成功のために力を尽くしたいとおもいます。